



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada

STATISTICS STATISTIQUE  
CANADA CANADA

FEB 10 1989

LIBRARY  
BIBLIOTHÈQUE

Price: Canada, \$4.50, \$45.00 a year  
Other Countries, \$5.50, \$55.00 a year

Prix: Canada, \$4.50, \$45.00 par année  
Autres pays, \$5.50, \$55.00 par année

## GYPSUM PRODUCTS

December 1988

**TABLE 1. Production, Factory Shipments and Stocks of Gypsum Products, Canada, 1987 and 1988**

## PRODUITS DE GYPSE

Décembre 1988

**TABEAU 1. Production, livraisons et stocks des usines de produits de gypse, Canada, 1987 et 1988**

	SCG* Code	1987		1988	
		December	Year-to-date	December	Year-to-date
		Code CTB*	Décembre	Total cumulatif	Décembre
thousand square metres - milliers de mètres carrés					
<b>Plain wallboard - Panneaux muraux ordinaires</b>	<b>6809.11.20</b>				
Production		27 738	339 681	21 407	306 983 r
Factory shipments - Livraisons des usines		27 572	339 427	19 329	303 369 r
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		4 964	...	8 577	...
<b>Wallboard overlaid with vinyl - Panneaux muraux à surface appliquée avec vinyle</b>	<b>6809.19.10</b>				
Production		290	3 369	206	3 102
Factory shipments - Livraisons des usines		283	3 358	206	3 035
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		124	...	191	...
<b>Wallboard overlaid with other substances - Panneaux muraux à surface appliquée avec autres matériaux</b>	<b>6809.19.20</b>				
Production		(1)	(1)	(1)	(1)
Factory shipments - Livraisons des usines		(1)	(1)	(1)	(1)
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		(1)	(1)	(1)	(1)
<b>Sheathing - Revêtements</b>	<b>6809.11.90</b>				
Production		152	2 406	271	2 817 r
Factory shipments - Livraisons des usines		x	2 476	217	2 680
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)		80	...	217	...

See footnotes at end of table 2.

Voir notes à la fin du tableau 2.

Production of plain gypsum wallboard excludes production for further use in the manufacture of gypsum wallboard overlaid with vinyl or other substances when the same company is making these products.

La production de panneaux muraux ordinaire ne comprend pas la production pour usage futur dans la fabrication des panneaux muraux revêtus de vinyle et autres matériaux quand la même compagnie fabrique ces produits.

Industry Division

Division de l'industrie

February 1989

Février 1989

**TABLE 2. Production and Factory Shipments of Joint Filler Compounds, Canada, 1987 and 1988**

**TABLEAU 2. Production et livraisons des usines de bouche-pores à joint, Canada, 1987 et 1988**

	SCG* Code	1987		1988	
		December	Year-to-date	December	Year-to-date
	Code CTB <sup>a</sup>	Décembre	Total cumulatif	Décembre	Total cumulatif
metric - tonnes - métriques					
<b>Production</b>					
Dry powder - En poudre	2520.10.13	1 525	22 823	1 393	24 593
Ready mixed - Préparé	2520.20.90	11 672	150 758	10 567	157 578 <sup>r</sup>
<b>Shipments - Livraisons</b>					
Dry powder - En poudre	2520.10.13	1 448	22 768	x	x
Ready mixed - Préparé	2520.20.90	10 960	149 318	10 050	167 988

(1) Included with vinyl.  
 ... figures not appropriate or not applicable.  
<sup>r</sup> revised figures.  
 x confidential, suppressed to meet the requirements of the Statistics Act.  
<sup>a</sup> Standard Classification of Goods.

**Note:** Data may not balance due to accounting adjustments, etc.

This report reflects the experience of the respondent firms listed on page 3.

Commodity coverage is approximately 100%.

(1) Inclus avec vinyle.  
 ... n'ayant pas lieu de figurer.  
<sup>r</sup> nombres rectifiés.  
 x confidentiel, supprimé en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique.  
<sup>a</sup> Classification Type des Biens.

**Nota:** Les données ne correspondront peut-être pas en raison des rectifications apportées à la comptabilité, etc.

Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes énumérées à la page 3.

Le champ d'observation englobe à peu près tous les produits.

## List of Reporting Firms as of December 31, 1988

## Liste des firmes déclarantes au 31 décembre 1988

Name	Plant location
Nom	Localisation de l'usine
Atlantic Gypsum Ltd. (1, 2)	Corner Brook, Nfld. - T.-N.
Bondex International (Canada) Ltd. (4)	Bramalea, Ont.
Canadian Gypsum Company Limited (1, 2, 3, 4)	Hagersville, Ont.
Dalacoustic Contractors Ltd. (2)	Nepean, Ont.
Design Board Industries (2)	Mississauga, Ont.
Domtar Inc. (Construction Material Division) (Domtar Gypsum - Eastern) (1, 2, 3, 4)	Caledonia, Ont.
Domtar Inc. (Division des Matériaux de Construction) (Domtar Gypse - Est) (4)	Longueuil, Qué.
Domtar Inc. (Construction Material Division) (Domtar Gypsum - Western) (1, 3, 4)	Winnipeg, Man.
(Domtar Gypsum - Western) (1, 3)	Edmonton, Alta. - Alb.
(Domtar Gypsum - Western) (1, 3)	Surrey, B.C. - C.-B.
Envirowall Partitions Systems Ltd. (2)	Toronto, Ont.
Giamberardino Nick & Bros. Ltd. (2)	Nepean, Ont.
La Compagnie du Gypse du Canada Ltée (1, 3, 4)	Montréal, Qué.
La Compagnie du Gypse du Canada Ltée (1)	St.-Jérôme, Qué.
Les Entreprises "Rayproc" Inc. (4)	Lachine, Qué.
Les Industries Westroc Ltée (1, 4)	Ste-Catherine d'Alexandrie, Qué.
Maritime Gypsum Products Ltd.(4)	Notre-Dame-de-Kent, N.B.
Ontario Gypsum Co. Ltd. (4)	Ajax, Ont.
PSL Partitions Systems Ltd. (2)	Edmonton, Alta. - Alb.
The Synkoloid Company of Canada (4)	Edmonton, Alta. - Alb.
The Synkoloid Company of Canada (4)	Surrey, B.C. - C.-B.
Vipco International Inc. (2)	Calgary, Alta. - Alb.
Westroc Industries Limited (1, 2, 3)	Mississauga, Ont.
Westroc Industries Limited (1)	Winnipeg, Man.
Westroc Industries Limited (1, 2)	Calgary, Alta. - Alb.
Westroc Industries Limited (1, 3)	Vancouver, B.C. - C.-B.
Westroc Industries Limited (Marvelite Div.) (4)	Calgary, Alta. - Alb.

**Note:** The numbers shown after the firm name relate to the items listed below and indicate the type of operations carried on by the firm:

- (1) Gypsum wallboard.
- (2) Gypsum wallboard, overlaid with vinyl or other material.
- (3) Gypsum sheathing.
- (4) Joint filler compounds.

**Nota:** Les chiffres figurant après les noms des firmes correspondent aux articles énumérés ci-dessous et identifient le genre d'activité opérée par la firme:

- (1) Planches murales de gypse.
- (2) Panneaux muraux à surface appliquée avec vinyle ou autre matériaux.
- (3) Revêtements de gypse.
- (4) Bouche-pores à joint.



1010537988

4

The data contained in this publication were collected by a mail survey of all known Canadian manufacturers of gypsum wallboard, sheathing, as well as gypsum wallboard overlaid with vinyl or other materials. A list of reporting firms is included in this December issue. Changes to the list of reporting companies during 1989 will be shown on page two in the month of the addition or deletion.

Occasionally revisions are made to the data after publication. These revisions are reflected in the year-to-date data shown in Tables 1 and 3. Revised data for individual months are available on request. Normally, revisions are made for the current and preceding years after which the data are considered final.

Shipments of gypsum products are also available annually in Statistics Canada's Catalogue 44-250 B3593 Non-metallic Mineral Products Industries: **Gypsum Products Industry**. The data for that publication are collected as part of the Annual Survey of Manufactures by establishments reporting on a fiscal year basis. Direct comparisons between the Survey data and the data in this publication, collected on a calendar year basis, may not be possible.

Data on crude gypsum are collected by Energy, Mines and Resources Canada as part of the Annual Census of Mines and are published in Statistics Canada's Catalogue 26-224, **Non-metal Mines**.

Inquiries about any of the above-mentioned publications should be directed to:

Sharon M. Boyer  
Minerals Unit  
Industry Division  
Statistics Canada  
Ottawa, Ontario, Canada  
K1A 0T6  
Telephone: (613) 951-3520

Les données qui figurent dans la présente publication ont été recueillies au moyen d'un questionnaire d'enquête postal envoyé à tous les fabricants Canadiens connus de panneaux muraux, de revêtements du gypse ainsi que de panneaux muraux de gypse revêtus de vinyle ou d'autres matériaux. Une liste des firmes déclarantes est incluse dans ce numéro de décembre. Les changements apportés à la liste des firmes déclarantes en 1989 figureront à la page deux du numéro du mois au cours duquel l'addition ou la suppression aura été effectuée.

Il arrive que les données soient révisées après leur diffusion. Les données révisées sont reflétées dans le total cumulatif des données figurant aux tableaux 1 et 3. Les données révisées concernant les différents mois peuvent être obtenues sur demande. Normalement, les révisions sont apportées aux données concernant l'année courante et les années précédentes. Les données sont ensuite considérées comme définitives.

Des données sur les livraisons de produits de gypse apparaissent également dans la publication annuelle de Statistique Canada intitulée Industries des produits minéraux non métalliques: **Industrie des produits en gypse** (n° 44-250 B3593 au catalogue). Les données de cette publication sont recueillies dans le cadre de l'enquête annuelle des manufactures effectué auprès des firmes qui font des déclarations sur une base d'année financière. Les données de l'enquête et les données qui figurent dans la présente publication, recueillies sur une base d'année civile, ne sont pas nécessairement compatibles.

Les données sur le gypse brut sont recueillies par Énergie, Mines et Ressources Canada dans le cadre du recensement annuel des mines et elles figurent dans la publication de Statistique Canada intitulée **Mines non métalliques** (n° 26-224 au catalogue).

Pour plus de renseignements sur les publications susmentionnées, s'adresser à:

Sharon M. Boyer  
Sous-section des minéraux  
Division de l'industrie  
Statistique Canada  
Ottawa, Ontario, Canada  
K1A 0T6  
Tél.: (613) 951-3520